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第２９５７回例会 ２０２４年１１月１８日（月）

・普通例会・結婚祝い
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ゲ ス ト

メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
奉仕の理想
会員 45人中 出席者 28人 出席率 71.11％(修正後)
榎本實男、大橋直幸、片庭隆暁、加藤博、菊地昭通、近藤峯世、宍戸淳
田中道也、寺山佳之、奈良康弘、藤吉敏博、細川博司、山崎貴弘、山本政史
川東久聖、鈴木春樹、深尾幸夫

但木行久 (10/27 第2500地区第３回次年度ガバナー補佐研修並びに
会長エレクト合同研修会出席)

近井孝義 (お孫さん誕生)
井口裕史 (お孫さん誕生)

累計 157,000円

● 11月 4日(月) 休会(法定休日：文化の日)

● 11月11日(月) 普通例会・理事会

● 11月18日(月) 普通例会

● 11月25日(月) 夜間例会

● 12月 2日(月)普通例会・年次総会・理事会

● 12月 9日(月)夜間例会・ファミリーパーティー

● 12月16日(月) 普通例会

● 12月23日(月)特別休会

● 12月30日(月)特別休会

■ [ロータリー財団月間] ■ [家族月間]

今日のプログラム

前回 （１１月１１） の記録 ・普通例会・誕生祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

立冬を迎えまして、いよいよ本格的な冬の

到来となりました。会員の皆様におかれまし

ては、十分健康にご留意くださいます様お願

い致します。

以前の会務報告でお話しましたが、子ども

たちの好きな季節第1位の『冬』。先週は、

窓越しに見える雪に感動をし、手をたたいて

大騒ぎしていた子どもたちです。親に「手袋

をつけてもらった！」、「長靴やジャンパー

類を新調してもらった！」と喜び、「早く雪

遊びしよう！」と盛り上がっている様子から、

季節の移り変わりを身体全体で感じている姿

は本当に可愛らしいものです。

私は子どもの頃から、日甜さんの焼き芋の

ような独特の甘い匂いと雪虫の出現にて冬の

到来を感じてきたところでありますが、会員

の皆様はいかがでしょうか。

そんな中、朝、ニュースを見ていますと、

昨年大量発生していた雪虫が今年は少ないと

のことです。猛暑の際に大量発生すると言わ

れる雪虫ですが、昨年の大量発生後にシヘン

チュウという寄生虫があわてて増殖して雪虫

を死滅させたのでは？と報道されていました。

言われてみると、家のまわりやあすなろ公園

においても今年はいなかったように思います。

夏には小さくて白い蛾がたくさん現れ、あ

ちこちに卵を産んでいて大変困りましたが、

秋にはいつもゾッとする不気味なクスサンが

少なく、この最近は、自然界においても多く

の変化があるものだと不思議に思う今日この

頃であります。

さて、昨日、RLIロータリー・リーダーシッ

プ研究会に参加受講致しました。但木会長エ

レクト、山下会員、本当にお疲れ様でした。

また、ファシリテーターとして泉谷RLI委員

が大変ご活躍されていました。ありがとうご

ざいました。

今回のパートⅠでは、『ロータリアンとし

ての私』と題して、ロータリーにおけるリー

ダーシップ・私のロータリー世界・倫理と職

業奉仕・財団Ⅰ私たちの財団・会員の参加を

促す・奉仕プロジェクトを想像する、の６つ

のセッションについて各グループ内で発表し

合うと共に他クラブへ質問する時間もありま

した。

朝８時過ぎより準備をはじめ、夕方４時半

頃迄のスケジュールでありましたので、なか

なかの学びとなりました。しかしながら今回

１番大変であったのは、事前質問の文言や意

味を理解、消化することに時間を要しまして、

苦戦したところであります。そんな私も、ファ

シリテーターのお導きのもとに、他クラブ皆

さんや時折画面に映る但木会員、山下会員の

姿に励まされて最後まで終えることが出来、

感謝するばかりです。

今回特に、各クラブの奉仕活動、国際奉仕

活動が興味ありましたし、財団の基礎の基礎

がわかり、参加して良かったと思いました。

大人になってからの学びは本当に大変である

ことを実感しながらも、RLIでは、単にロー

タリーを学習するだけではなく、他クラブの

素晴らしいところ、自分のクラブの素晴らし

いところに気付かせてくれるとありました。

私たちの気付きが、今後クラブに生かせるこ

とを信じて、パートⅡ、パートⅢ、卒後コー

スへと導かれることを信じています。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1.今月のロータリーレートは、153円です。

2.先週８日パスト会長会総会に参加の皆さん

お疲れ様でした。

3.昨日、RI第2500地区第４期RLIが開催され

ました、参加の皆さんお疲れ様です。

後２回１月、３月頑張ってください。

4.今月は、ロータリー財団月間です。財団リ

ソースが届いています回覧ファイルに入れ

ておきます。

5.名寄ＲＣより会報・12月１月の予定が届い

ております。回覧ファイルに入れておきま

す。

6.本日例会終了後、理事会を行います出席義

務者の方は、参加願います。

鈴木春樹会員、奈良康弘会員、山崎貴弘会員

おめでとうございます！

１１月の誕生祝い


